## Sektionsausflug Solothurn

Am Donnerstag 10. August, einem schönen Sommertag, trafen sich 57 Reiseteilnehmende unserer Sektion am Bahnhof Luzern zur Sektionsreise. Ziel war die Ambassadorenstadt Solothurn. Nach der Ankunft und einem Fussmarsch in die Altstadt zum Restaurant Oskar & Luise gab es den obligaten Apero. Anschliessend gab es ein feines Mittagessen mit Dessert. Um 14.00 Uhr erwarteten uns 3 Guide die uns Solothurn unter dem Thema 11 näher brachten. Danach konnte man Solothurn noch bis um 16.50 Uhr individuell erkunden.

Mit schönen Eindrücken ging es dann via Olten wieder zurück nach Luzern.

René Wolf

